
П Р О Т О К О Л
заседания Общественного Совета

при Межмуниципальном Управлении МВД России «Серпуховское» 

№ 1 от 16 октября 2019 года

Присутствовали: 17 членов Общественного Совета 
Отсутствовал: Чудинов Ф.А.
В заседании принял участие начальник МУ МВД России «Серпуховское» 
Самохин А.Е.

Повестка дня
1. Информация об утверждении кандидатур в состав Общественного Совета 

при МУ МВД России «Серпуховское» в соответствии с вышедшим 
приказом по Межмуниципальному Управлению.

2. Выборы председателя Общественного Совета при МУ МВД России 
«Серпуховское», заместителя председателя Общественного Совета при 
МУ МВД России «Серпуховское», секретаря Общественного Совета при 
МУ МВД России «Серпуховское»

3. Разное.

По первому вопросу выступил начальник МУ МВД России «Серпуховское» Самохин 
А.Е. Он зачитал приказ по Межмуниципальному Управлению об утверждении кандидатур 
в состав Общественного Совета (ОС), представил новых членов Совета и поздравил 
присутствующих с началом работы. Александр Евгеньевич заверил, что руководство 
Управления открыто для сотрудничества и готово рассматривать и конструктивно решать 
все вопросы, которые будут подниматься на заседаниях ОС.
«Любой вопрос сто процентов решаемый. Если это не в нашей компетенции, расскажу, 
куда идти и к кому обратиться»

По второму вопросу выступили несколько присутствующих.
Начальник МУ МВД России «Серпуховское» Самохин А.Е. предложил избрать 
председателем Общественного Совета Полякова А.В.
Голосовали единогласно.
В сою очередь Поляков А.В. предложил заместителем председателя избрать Гусева В.Н., а 
секретарём -  Даныпину А.В. Обе кандидатуры утверждены единогласно.

По существу третьего вопроса слово взял Поляков А.В. Он напомнил, о работе ряда 
комиссий в составе ОС, предложил рассмотреть каждому члену Совета возможность 
участия в их работах и внести своё видение на предмет необходимости создания ещё 
каких-то рабочих групп, обозначил необходимость реанимации сайта ОС, а также 
рекомендовал для более результативной работы продумать способы обмена информации 
внутри ОС и распространения её в СМИ или соцсетях.
Все предложения должны быть подготовлены к следующему заседанию ОС.

Следующее заседание ОС предварительно назначено на 15 ноября.

Председатель Общественного Совета А.В. Поляков

Секретарь Общественного Совета А.В.Данынина


